

BOLETÍN No. 569 ->>

Talleres, conferencias, performance, muestras gastronómicas y otras actividades integraron este congreso.

Tradición y vanguardia el tema de este evento académico.

Estudiantes de la licenciatura en Turismo organizaron el congreso “Mexlique”, en el que se desarrollaron actividades que van de la tradición mexicana a la vanguardia en materia de promoción turística y nuevas tendencias para promover los destinos del país.

Durante este Congreso que tradicionalmente llevan a cabo los alumnos de la carrera como parte de su formación académica, se desarrollaron muestras gastronómicas, conferencias, presentaciones artísticas, así como diferentes actividades que permiten lograr una formación integral en los estudiantes.

También se desarrollaron talleres de Coctelería Molecular, Cata de Vinos, Elaboración de Dulces, Danza, así como conferencias con temas como el turismo alternativo, el folklor mexicano y otros aspectos de relevancia para los futuros promotores turísticos.

Mexlique, Congreso Turístico 2014, tuvo un especial énfasis en la promoción de la cultura mexicana, sus tradiciones tanto gastronómicas como de folklor, así como los lugares más representativos del país que hacen de México un gran destino para vacacionar.

Cabe mencionar que con la organización de este congreso, los estudiantes logran también desarrollar sus conocimientos sobre la preparación de eventos y actividades, lo cual es parte de su formación como promotores turísticos.

